
 
 

第 2 回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：平成 29 年 7 月 18 日（火） 13：30～14：20 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、また、お暑い中ご出席いただきありがとうございます。平成 29 年度 2 回

目の運営推進会議を始めさせていただきます。 

 

議事 

１.委員紹介 

     

２.入所待ち情報 

 

３.入所者様の利用状況 

     

４.ボランティア来所報告 

 

５.ヒヤリ・ハット報告 

 

その他  

     夏祭りの予定 

     敬老会の予定 

        

 

 

次回開催予定奇数月の第 3 火曜日   9 月 19 日 13 時 30 分から 14 時 30 分 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子   ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

副会長 
杉本 うめ子 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 太田 亮子 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
主任介護支援専門員 池村 俊子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 北川 美佳 ○ 

事務局 相談員 水谷 恵美子 ○ 

事務局 施設ケアマネージャー 山家 恵子 ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



【要旨】 

１．委員紹介 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

杉本氏 

 

 

【委員紹介】 

 

門前の民生委員をしております。

皆様のお話を聞いて又勉強して

いきたいと思います。よろしくお

願いします。 

民生委員の方が交代されました。遠藤さんの後任の杉

本うめ子さんです。自己紹介をお願いします 

 

 

 

 

 

２.入所者様の待機報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

【入所者の待機の状況報告】 

 

 

入所待ちは、介護度 5 が 2 名、介護度 3 が 2 名の方が

いらっしゃいます。開所当時に比べて待機の方は減っ

ています。 

 

３.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

【入所者の利用状況報告】 

 

 

 

現在の入所状況は 20 名です。平均介護度は 4.4 で平

均年齢は 84 歳位です。平成 28 年 4 月から介護度 3・

4・5 の方が優先して特養入所になり介護度が高くなり

ました。今入所する殆どの方が介護度 4 か 5 です。歩

行できない方が 95%(19名)、歩行可能な方は 1名です。 

 

４．ヒヤリ・ハット報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

【ヒヤリ・ハット発生状況】 

     

 

 

 

 

自力で動くことが難しくなってきてヒヤリ・ハットの

事例も変わってきました。ベッドからのずり落ちそう

な方の届出が殆どです。入浴時の転倒、転落は発生し

ていません。平成 28 年度のヒヤリ・ハット報告は約

45 件です。ずりおちそうなところでの発見が殆どし

た。女性 1名がベットから降り尻もちをつき、足を骨

折され 2週間程入院後、再入所されています。 

 

５．ボランティア来所報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ボランティア来所報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合唱グループ Poko a poko 様が男女総勢 20 名位で来

所され懐かしい童謡や唱歌を披露してくださいまし

た。特養、ショート、デイサービスの利用者様と隣の

建物の大安ぴあハウスの利用者様も一緒にお招きし

ました。ぴあハウスの利用者様が浴衣を着て参加さ

れ、歌に聴き入っておられました。20 名揃っての合唱

なので大きな声で歌ってくださり、利用者様の顔つき

も素晴らしかったので、今後も行事として続けていき

たいと思います。 

年に一度七夕コンサートとして毎年来ていただいて

います。 



末松氏 

事務局 

末松氏 

事務局 

 

末松氏 

 

 

事務局 

 

 

 

杉本氏 

事務局 

 

ボランティアはどこの方ですか。 

 

いつ開催されましたか。 

 

 

「ぴあハウス」の利用者さんは

「ぴあハウス」に住んでいるので

すか。 

 

 

 

 

何人ぐらい入所できますか。 

 

 

 

四日市市の下野地区です。 

 

7 月 8 日です。「ぴあハウス」の利用者様は仕事に行か

れるので、仕事がお休みの土曜日に行いました。 

 

 

 

「ぴあハウス」はグループホームですので入所です。

生活は、自立して何事も自分でして頂くことを基本と

しており、食事においても特養の厨房に自分で取りに

来て温め直して食べていただいています。 

 

定員はグループホーム７名、ショートステイ３名で

す。 

 

６．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

末松氏 

事務局 

末松氏 

杉本氏 

 

事務局 

 

杉本氏 

事務局 

杉本氏 

 

事務局 

 

 

杉本氏 

事務局 

【夏祭りの予定について】 

かき氷等されるのですか。     

 

以前に参加したように思います。 

何かお手伝いすること等ありま

すか。 

 

 

参加しますのでご連絡下さい。 

 

敬老会の開催日は決まっていま

すか。 

 

 

 

決定したらご連絡下さい。 

8月 19日(土)夏祭り午後からの予定です。 

 

そうですね。 

 

 

 

ありがとうございます。ご予定を確認いただき、ご参

加をお願いします。 

 

よろしくお願い致します。 

 

 

9 月の第 2 火曜日頃、12 日か 13 日を予定しています

が、笠間保育園の園児さんをお招きするので午前中で

調整中です。 

 

よろしくお願い致します。 

 

６．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

【ご意見・ご要望】 

 

（質疑なし） 

 

 

 

 

 

 

家族様から何か施設に対してのご要望やご意見はご

ざいませんか？ 

 

7 月末は書類の更新手続が多い時期で、介護保険の更

新は施設ケアマネが行っています。住所を移していな

い入所者様は、介護保険の更新や他の書類の申請等に

おいてもご家族様に手続きをしていただいています。

健康保険証のみ施設で預かり、急病で病院に行かれる

時の為に備えています。 



池村氏 

 

事務局 

 

 

 

末松氏 

 

事務局 

 

池村氏 

 

 

 

 

 

 

 

太田氏 

池村氏 

 

太田氏 

 

池村氏 

 

杉本氏 

 

事務局 

 

杉本氏 

 

 

池村氏 

 

事務局 

 

杉本氏 

 

 

 

 

事務局 

ご家族様はよく面会にいらっし

ゃいますか。 

 

 

 

 

施設の敬老会にも参加させてく

ださい。 

 

 

認知症カフェを行い民生委員さ

んなどにニュースをお配りして

います。参加者は６０名前後で

す。６月にはファッションショー

を行い、ドレスやスーツ姿でバー

ジンロードを歩きました。どの方

も笑顔がきれいでいい表情をし

てみえました。 

誰が準備をされたのですか。 

持っている物と会長がドレスや

着物等を準備しました。 

(ファッションショー)モデルは

どなたですか。 

参加者皆さんです。お化粧なども

しています。 

女性はおしゃれをすると表情が

変わりますね。 

 

 

毎日は難しいですが、そういう晴

着の日を作るといいかもしれま

せんね。 

特養でも衣装をお貸ししますの

でいかがですか。 

 

 

気分のよいときの笑顔は仏様の

ような、赤ちゃんにも似ているよ

うな感じですが、普段の中でもち

ょっとした事ができればいいと

思います。 

 

 

 

 

 

はい、よく来ていただいています。ご家族、お子様が

みえる事が多いです。世代が替わるとお孫さんの世話

などで足が遠のくようです。連絡をすると必ず来てく

ださっております。 

 

 

ありがとうございます。他にご希望等ありませんか。

包括様何かございますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着物だと姿勢も良くなり、座り方も表情もきりっとさ

れますね。 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。幸せそうなご様子を見ると回

りも幸せになりますね。 

 

 

 

 

 

よろしくお願いします。これからも地域密着型特別養

護老人ホームという事でいなべ市の方に応援ご指導

を頂いて運営していきたいと思いますのでよろしく

お願いします。 

 

 

 



次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いますので、

次回開催 9 月１9 日 13：30 からです。お世話になり

ますが宜しくお願い致します。本日はご出席いただき

有難うございました。 

 


